

# E-mail from ... ... Brisbane

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich arbeite als Projektmitarbeiterin am Institut für Baubetrieb und Bauwirtschaft und melde mich aus Brisbane, Queensland. Dank der Abteilung für Internationale Beziehungen und Mobilitätsprogramme sowie meinem Vorgesetzten Christian Hofstadler habe ich diese tolle Möglichkeit genutzt und an einem Sprachkurs teilgenommen.

Brisbane oder, wie es liebevoll von den Australiern genannt wird, „Brissie“ liegt im Nordosten des Landes und ist mit ca. 2,3 Millionen Einwohnerinnen und Einwohnern die drittgrößte Stadt Australiens nach Melbourne und Sydney. Die Stadt am Brisbane River ist bekannt für ihre Hochschulen sowie für die nördlich und südlich der Stadtgrenze beginnenden Paradiese „Sunshine Coast“ und „Gold Coast“. Wie die Namen schon verraten, ist das Wetter hier das ganze Jahr über sehr gut.

Nach einem 27-stündigen Flug kam ich sonntagabends an und startete am Montag mit einem leichten Jetlag in das naheliegende College. Der erste Tag wurde mit einem Einstufungsgespräch sowie mit einem 1½-stündigen schriftlichen Test begonnen. Nach einer kurzen Campusführung wurde ich dann einer „morning class“, wo hauptsächlich General English, d. h. Grammatik und Vokabeltraining, und einer „afternoon class“, bei der der Fokus auf Speaking & Listening lag, zugeteilt. Meine Klassenkamerad/innen waren vorwiegend aus Brasilien, Kolumbien, Korea und Japan, was mich als einzige Österreicherin (und Blondine) am ganzen College sehr exotisch erscheinen ließ. Das Shafston International College gab mir interessante Einblicke in das Studierendenleben und vor allem konnte ich meine Englischkenntnisse sowohl im Unterricht als auch außerhalb der Schule anwenden – da blieb mir zum Glück nichts anderes übrig.

Den „Aussie Lifestyle“ spürt man überall, wo man hingehet, und übernimmt ziemlich schnell diesen gemütlichen, leichten Flow, den die Leute hier leben. Sehr freundliche und hilfsbereite Menschen begegnen einem in jeder Lebenssituation und man fühlt sich von Anfang an gut aufgehoben und willkommen. Frei nach dem Motto „no worries“ lebt es sich hier einfach etwas entspannter.

Am ersten Dezember-Wochenende begann der Sommer hier in Down Under. Das wohl Ungewöhnlichste an meiner ganzen Reise ist bis jetzt die Weihnachtsstimmung: Musik, Märkte und Beleuchtung sind ähnlich wie zu Hause – nur mit dem feinen Unterschied, dass hier ein subtropisches Klima mit durchschnittlich 35 Grad herrscht.

Nach einer lehrreichen und spannenden ersten Woche wird mich meine Reise die Ostküste entlang bis nach Melbourne oder vielleicht sogar bis nach Adelaide führen.

Ich hatte bis jetzt eine tolle Zeit, und diese Woche hat mir gezeigt, wie schnell man sich auf etwas Neues einstellen, seine Sprachkenntnisse verbessern und sich selbst weiterbilden kann.

Have a good day, see you, mates!

Maike Jesernik



Die Skyline von Brisbane.



Das Shafston International College in Brisbane.



Eine Fähre liegt im Brisbane River vor Anker.



Story Bridge Brisbane.



Auf Du und Du mit Kängurus im Lone Pine Koala Sanctuary.



„Amicitia et doctrina“, Freundschaft und Lernen, so lautet das Motto des College.